

*CONSEJO NACIONAL PARA LA ENSEÑANZA Y LA
INVESTIGACIÓN DE LAS CIENCIAS DE LA COMUNICACIÓN
VOCALÍA CENTRO - OCCIDENTE*

*PROYECTOS A DESARROLLAR
EN EL PERIODO JULIO 97 - MARZO 98*

Presenta

Luis M. Bueno Sánchez

II Reunión de Trabajo del Comité Coordinador

México, D.F. Junio 20 de 1997

1. Integración del Directorio de Escuelas e Instituciones y del Catálogo de Profesores e Investigadores.

Para esto se elaborará un formato que será enviado por fax, pidiendo la devolución por este mismo medio en una fecha límite.

La idea es presentarlo, en una primera versión (de manera sencilla) durante los trabajos de la XLIV Asamblea a realizarse en octubre próxima en la cd. de Toluca.

Posteriormente se pretende elaborar un diseño y editar de manera formal con el apoyo de la Universidad de Colima.

2. Segundo Taller sobre Campo Académico de la Comunicación.

Para dar oportunidad al trabajo en este rubro iniciado en septiembre de 1996 en San Luis Potosí, se tiene como objetivo preparar junto con Jesús Galindo, Carlos Luna y Héctor Gómez el segundo taller.

La propuesta es llevarlo a cabo en febrero de 1998 y se tiene contemplado como sede a la Universidad de Colima.

Durante los meses de agosto y septiembre se haría el contacto con los participantes para elaborar la agenda de trabajo, presupuestar los gastos, etc.

Se solicita el apoyo de Tesorería para determinar la cantidad con la que apoyará CONEICC y que servirá de base para la organización del taller.

3. Promover la Participación en el IX Encuentro Latinoamericano.

Con el apoyo de una agencia de viajes se buscaría integrar un paquete que incluya transportación, hospedaje, etc. con el fin de ofrecerlo a los integrantes de la Vocalía y reducir los gastos de los interesados en participar en el Encuentro de FELAFACS a celebrarse en Lima, Perú del 27 al 31 de octubre.

Maestra Cecilia Cervantes Barba
Prsidenta del CONEICC
P r e s e n t e:

Atendiendo al orden del día contemplado para la reunión de trabajo del Comité Coordinador del CONEICC del 20 de junio del presente año, presento el plan de actividades próximas a desarrollar en la vocalía noreste.

Durante el mes de julio está programado un Curso de Actualización y Formación de Docentes para quienes imparten materias de la licenciatura en Ciencias de la Comunicación. Dicho curso se impartirá en la facultad de Ciencias de la Coumnicción de U. A.N. L. durante la semana del 21 al 25 de juklio. Este curso tiene como propósito aportar a los maestros recursos que faciliten la enseñanza y mejoren el nivel académico de los futuros egresados de la carrera. Para cumplir con este objetivo se ha invitado a profesores de las distintas escuelas que conforman la vocalía .

Con la finalidad de cumplir con uno de los puntos presentados anteriormente dentro del plan de trabajo de la vocalía , se ha iniciado la recopilación de información respecto de los proyectos o programas de actividades de cada una de las escuelas para los próximos meses, a fin de elaborar el boletín para el mes de agosto , tiempo en el que nos es posible incluir las actividades de las escuelas con plan semestral y de cuatrimestre.

Para el mes de octubre celebraremos una reunón en la Universidad de Monterrey aprovechando las actividades programadas por esta instiución en el marco de su aniversario, esto con el propósito de participar en los diversos eventos, así como para planear y definir sede del III Encuentro Regional a desarrollarse durante los primeros meses del próximo año.

Durante la primera semana de diciembre la facultad de Ciencias de la Comunicaión de la U. A.N .L. tiene planeado un ciclo de actividades en el que se contempla la participación de las diferentes escuelas de la vocalía , abordando temáticas propuestas por las diferentes instituciones, extendiendo la participación a los alumnos.

Para la misma fecha pretendemos tener elaborado el folleto que permita la divulgación de artículos de interés a profesores y alumnos , así como la publicación de trabajos de investigación realizados por alumnos y maestros en el campo de la coumnicación.

Para los primeros meses de 1998 se contempla , como ya se mencionó, la organización y realización del III Encuntro Regional, para lo cual habremos de solicitar apoyo al Consejo.

Además de las actividades mencionadas se ha procurado de manera permanente, entre las diversas escuelas de la vocalía, el intercambio de información y apoyo, con el propósito de aprovechar lo que cada una puede ofrecer .

Esta medida genera la necesidad de elaborar el catálogo de profesores de la vocalía, a fin de tener una completa información del apoyo que cada escuela puede aportar.

Atendiendo a la sugerencia planteada en la Asamblea celebrada en la ciudad de Querétaro, se ha buscado el acercamiento con las escuelas de comunicación que estando dentro de la zona no pertenecen al CONEICC, tal es el caso de la Universidad México Valle ubicada en la ciudad de Monterrey , la Escuela de Comunicación de Durango y la Universidad Valle de Bravo unidad Nuevo Laredo Tamaulipas, la cual ya ha pertenecido al Consejo.

Con estas actividades pretendemos lograr el acercamiento y el intercambio entre las escuelas ubicadas en la región y de esta manera cumplir con los objetivos de la vocalía y del Consejo.

A T E N T A M E N T E

Lic. Héctor Izaguirre Rivera
Vocalía Noreste